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REQUERIMENTO à MESA para que seja 
enviado Ofício ao Senhor Prefeito 
Municipal solicitando INFORMAÇÕES 
sobre andamento de Processo 
Administrativo referente ao pagamento de 
auxílio-babá protocolado em 2019. 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
  Considerando que em 30/09/2019 foi aberto o Processo 
Administrativo nº 35.893/2019 referente ao pagamento de auxílio-babá para 
uma servidora lotada na Secretaria de Educação; 
 
  Considerando que passados 1 ano e 8 meses o processo 
continua estacionado na Encarregatura de Folha de Pagamento; 
 
  Considerando que a servidora nem mesmo foi informada sobre o 
motivo de o pagamento não ter sido feito e que se trata de um direito da 
mesma, é que: 

 
   REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal, para, nos termos 
do Art. 58, XVII da Lei Orgânica do Município, informar: 

 
1) Por que o Processo Administrativo nº 35.893/2019 está 
parado por quase 3 anos no mesmo setor? 

 
2) Quando o pagamento do auxílio babá será deferido e 
pago? 

 
3) Haverá pagamento retroativo, tendo em vista que a 
própria administração é responsável por esta morosidade? 

 
  

 
Sala das Sessões, em 9 de junho de 2022. 

 
 
 

PROF. JOBERT MINHOCA 
Vereador 
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